

#### ものを大切にする心を養おう ~枕崎児童館で『もったいないまつり』

■枕崎児童館主催の『もったいない まつり』が2月25日、同館で行われ ました。このまつりは、いらなくな ったおもちゃや本などを子どもたち が持ち寄りポイント換算し、さらに、 こま作りやゴミ分別などのコーナー を体験することでポイントがたまり、 そのポイントとそれぞれが持ち寄っ ▲いっぱいポイント た物品とを交換するというものです。



まつりを企画した児童厚生員の藤元聖子さんは「もの が溢れている時代だからこそ、子どもたちにはものを大 切にすることを学んでほしい」と話していました。



#### 歌や踊りをいきいき発表 ~第26回老人クラブ芸能大会

今月の

11

枕崎愛人さん

枕崎愛をケ

■老人クラブ芸能大会が2月24日、市民会館で開催され、 約400人が参加しました。25団体が歌や踊りなど、日ご ろの練習の成果をいきいきと発表しました。

### 「鬼は外 福は内」園児が元気に豆まき ~市内保育・幼稚園で節分の行事

■2月3日の節分の日、市内の保育・幼稚園にも鬼が現 れました。このうち、まくらざき保育園(写真)には赤鬼 と青鬼が出没。園児は「悪い子はいないか~」と暴れま わる鬼に怖がりながらも、「鬼は外~」と言いながら懸 命に豆を投げていました。



### 川辺チーム 21年ぶりの総合優勝 ~第59回市郡対抗県下一周駅伝競走大会

■県下一周市郡対抗駅伝競走大会が2月25日から29日 まで、県内全域を舞台に行われ、初日に本市を通過しま した。第8中継所の市役所前に川辺チームのランナーが 1位で入ってくると、大きな歓声があがり、本市出身の 田畑庸祐選手にたすきが渡りました。また、まくらざき ハーモニーネットワーク委員会による茶節と腹皮のから 揚げの振る舞いもあり、大盛況となっていました。

本市関係選手では、前田高志選手(別府中学校職員) が2回の出走ともに上位に食い込み、川辺チームの総合 優勝に貢献しました。



れあいグループ自 然花のみなさん



◎枕崎鰹船人めし 釣ったカツオを船上 でさばき、丼ぶりに豪快に盛り付ける漁 師飯。これを本枯れ節や枕崎ぶえん鰹な どを使い、現代風にアレンジしました。



(県民交流センター)

『枕崎鰹船人めし』 S-1 グランプリ王者に

る pgg リルメ加は定数 S−1 グルメグ



# たすきでつなぐ地域の辨 ~第37回校区内一周親子駅伝大会

■金山小学校の伝統行事『校区内一周親子駅伝大会』が 1月29日、金山校区を周る約3.3%のコースで行われ、 5チームが出場し、各チームは児童4人、大人2人の計 6人でたすきをつなぎました。

黒瀬志音くん(6年)は「地域のたくさんの人の応援が 嬉しかった。お母さんの走る姿を見ることができてよか った」と話してくれました。



## 新たな枕崎の魅力を紹介

~観光ボランティアガイド『花渡川クラブ』ツアー

■『花渡川クラブ』によるツアー『早春のさつま潟を巡 ろう』が2月26日に行われ、県内各地から37人が参加 しました。

一行は観光案内所を出発し、赤水海岸にある赤水神社 や採石場、枕崎漁港東側にある西郷隆盛が上陸したとい うガンギや宿泊地など、今まであまり紹介されることの なかった観光スポットを興味深く見て回りました。

10

広報まくらざき 2012.3 広報まくらざき 2012.3